

Presseinformation vom 02. Juli 2020

LHI-Gruppe: Staffelstabübergabe in der Geschäftsführung

Generationenwechsel der Geschäftsführung der LHI geht in die 2. Phase

Zum 01.07.2020 wurden die beiden Generalbevollmächtigten der LHI Leasing GmbH aus Pullach bei München, Florian Heumann und Markus Niedermeier, zu ordentlichen Mitgliedern der Geschäftsführung bestellt. Damit ist der zweite Meilenstein in dem Prozess der Überleitung der Geschäftsführung auf eine neue Generation erreicht. Bereits zum 01.10.2019 trat Dr. Nicole Handschuher in die Geschäftsführung der LHI ein.

Die vier geschäftsführenden Gesellschafter Oliver Porr, Robert Soethe, Peter Kober und Jens Kramer werden sich plangemäß zum 31.12.2020 aus der Geschäftsführung der LHI zurückziehen, bleiben dem Unternehmen aber auch danach als Gesellschafter erhalten. Oliver Porr und Robert Soethe übernehmen zudem eine Beiratsfunktion.

Die Geschäftsführung bezeichnet die Auswirkungen der Corona-Krise auf das Geschäftsmodell als moderat und rechnet für das Geschäftsjahr 2020 mit einem insgesamt positiven Ergebnis.

Pullach, den 02.07.2020

Die LHI Gruppe ist ein inhabergeführtes Unternehmen und besteht aus der LHI Holding GmbH und der LHI Leasing GmbH, die 1973 gegründet wurde, sowie deren Tochtergesellschaften. Sie bietet die Gestaltung strukturierter Finanzierungen für Unternehmen, außerdem Real Estate Management, und Objektverwaltung. Für semi-/professionelle und private Investoren konzipiert die LHI Investmentprodukte in den Assetklassen Immobilien, Erneuerbare Energien und Aviation. Bisher investierten mehr als 17.000 Investoren in über 160 Investments der LHI. Insgesamt verwaltet die LHI Gruppe einen Bestand von rund 15,5 Mrd. Euro. Die Unternehmenszentrale ist in Pullach bei München. International ist die LHI Gruppe in Polen und in Luxemburg vertreten. An allen Standorten arbeiten rd. 250 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.